



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE
Campus Tapachula**

**LICENCIATURA EN MEDICINA VETERINARIA Y
ZOOTECNIA**

PRIMER SEMESTRE

**NOMBRE DEL ASESOR ACADÉMICO:
ROBERTO GARCIA BARRERA**

**ASIGNATURA:
INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA MEDICINA
VETERINARIA Y
ZOOTECNIA.**

**NOMBRE DEL ALUMNO:
DAYANNE VAZQUEZ OLIVO**

**FECHA DE ENTREGA:
SABADO, 17 OCT 2020.**

The background of the slide is a photograph of the Colosseum in Rome, Italy. The structure is shown from a low angle, emphasizing its massive scale and the repeating arches of its facade. The lighting is dramatic, with the sky being a deep, dark blue, and the stone of the Colosseum appearing in shades of grey and brown. The overall mood is historical and grand.

ROMA

Las principales funciones de los veterinarios

ROMA

El ejército fue fundamental para la creación y el asentamiento del Imperio Romano, ellos ocupaban a los animales para vencer las largas distancias, el ejército necesitaba de animales de carga y transporte en buenas condiciones.

Es por eso que surge el **veterinarius**, una categoría de soldados dedicados a atender a bueyes, mulos, caballos y otros animales de carga, exentos de servicios de armas, y cuyo único cometido era cuidar a los animales, y de donde deriva el término 'veterinario'.

veterinaria

La veterinaria romana se basa en el método empírico e intuitivo y tiene fines completamente prácticos, encaminados a mejorar la producción animal.

zootecnia

En este caso los propietarios eran los encargados de las explotaciones agrícolas

El poeta Virgilio escribió sobre la veterinaria.

En este libro se hablaba de la ganadería equina, bovina, ovina y caprina, sobre la cría de los perros y también sobre enfermedades y tratamientos.

- Lucio Junio se consideraba como el máximo exponente del escritor agrónomo de la época romana.

Vegecio fue autor de una *Mulomedicina* en la que no sólo trata de caballos, sino también de ganado bovino, y tiene interés por su carácter sistemático.



CHINA

Las principales funciones de los veterinarios

CHINA

A principios del siglo X antes de nuestra era, en el periodo de la dinastía Chou Occidental, se creó el primer departamento gubernamental de medicina veterinaria en China, con un título equivalente a "veterinario".

-Se encargaban del cuidado de los caballos del ejército.

Los textos que explican técnicas veterinarias o enfermedades de los animales en China son antiguos.

SUN YANG

El obtuvo su fama por su habilidad para tratar caballos mediante acupuntura.

Describió 77 zonas de la superficie corporal de los équidos para utilizar esta técnica. Además, parece que estudió la anatomía, fisiología y patología de los equinos y defendió el estudio directo de los animales como medio para mejorar los conocimientos veterinarios 300 años antes de que lo hiciese Aristóteles en Grecia.

ACUPUNTURA

es una forma de medicina alternativa y un componente clave de la medicina tradicional china que implica la inserción de agujas finas en el cuerpo en los puntos acupunturales. Puede asociarse a la aplicación de calor, presión o láser de luz en estos mismos puntos.

DONG ZHONGXIAN

Fue el primero en castrar animales utilizando un hierro al rojo, en el siglo XXIII a.C.

CASTRACIÓN

Se define como la eliminación de las gónadas con el objetivo de anular las facultades de la reproducción y la acción de las hormonas sexuales.

Su nombre técnico es Orquiectomía.

Métodos de castración:

Quirúrgico.

Burdizzio.

Químico.



EGIPTO

Las principales funciones de los veterinarios

EGIPTO

Los egipcios utilizaban los animales para usos agrícolas.

Los utilizaba como fuerza de tiro, ganado y para usos militares.

Pero también tenían animales de compañía como perros y gatos.

Los gatos eran un importante símbolo de veneración.

La primera referencia escrita a nuestra profesión es el mesopotámico. Código de Hammurabi, datado entre los siglos XVIII y XVII a. De C. Y trata de la primera referencia legal a los veterinarios como profesionales.

Se dice que el “primer tratado de Medicina Veterinaria” de la Historia, el papiro de Kahun.

No se habla de los veterinarios como tal, en el antiguo Egipto y en las labores de curar a los animales se dice que eran realizadas por los sacerdotes.

Los sacerdotes cuidaban de los animales y les hacían curaciones o daban medicamentos naturales para tratar enfermedades. Estos métodos de prevención y tratamiento pasaron posteriormente a Grecia, Roma y el Islam, pero fueron olvidados casi por completo en Europa durante la Edad Media.

En la cultura egipcia durante la época faraónica los animales juegan un papel importante en su religión. Eran numerosas las divinidades del panteón egipcio asociadas a animales: Hathor, con cabeza de vaca, causaba enfermedades; otra como Isis, con cabeza de buitre, instruía en el arte de curar. El dios Apis, con cabeza de toro, también estaba relacionado con la curación; Thot, con cabeza de Ibis, poseía el poder de curar; la diosa Bast, con cabeza de gato protegía contra las enfermedades contagiosas.

BIBLIOGRAFIA

- ✚ <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/98a7ed787f518cb418c84a3726a6a0ef.pdf>
- ✚ http://web.uchile.cl/vignette/avancesveterinaria/CDA/avan_vet_simple/0,1423,SCID%253D12590%2526SID%253D475%2526PRT%253D12588,00.html